

Die klare politische Linie von VIVANT

“Wir sind alle nicht versessen auf ein politisches Mandat, sondern wir möchten einzig und allein erreichen, dass das Zusammenleben der Menschen in der Welt besser verläuft“. So formulierte es der Präsident von VIVANT, Roland Duchatelet, zu Beginn der Pressekonferenz in Brüssel am 12. November 2003.

Deshalb versucht VIVANT auch nicht sich “links“, “rechts“ oder in der “Mitte“ zu situieren - ein überholtes Denkmuster - sondern VIVANT orientiert sich einzig und allein an politischen Inhalten, Problemstellungen und Lösungsmöglichkeiten.

Und so erklären sich auf der Basis der wichtigsten Zielsetzungen des VIVANT-Programms auch die unterschiedlichen “traditionellen“ Ansprechpartner für VIVANT.

Erstens Das wirtschaftlich-soziale VIVANT-Modell, d.h. Senkung der Lohnnebenkosten um 2/3(!) und Finanzierung dieser Maßnahme durch eine Umschichtung weg von der Steuer- und Sozialschuld auf die Arbeit hin zu einer Konsumsteuer auf die Produkte, inklusive auf die atomar-fossilen Energieträger.

Zweitens Das Basiseinkommen und die Steuerbefreiung auf Arbeit, sowie die Finanzierung dieser Maßnahme durch 1. drastische Einsparungen im Regierungs- und Verwaltungsbereich, 2. Ersatz der überholten Subventionssysteme und 3. Kombination der verbesserten Kaufkraft der Menschen zusammen mit der Konsumsteuer auf die Produkte.

Drittens Der Erhalt der Umwelt, des Weltklimas, des Weltfriedens sowie die Unterstützung der Entwicklungsländer: Von zentraler Bedeutung hierbei, sozusagen Dreh- und Angelpunkt, ist die Energieversorgung der Volkswirtschaften auf der Basis des riesigen Potentials erneuerbarer Solarenergien.

Alle Bürger und Politiker guten Willens sind Ansprechpartner für die angegebenen Zielsetzungen.

Die Stärke und die klare politische Linie der Partei VIVANT äußern sich also in der programmatischen Gestaltungsfreiheit: Keine ideologischen Zwänge, keine traditionellen Bindungen, keine gefälligen Verpflichtungen dürfen sie behindern.

Für VIVANT zählt ausschließlich das Wohlergehen von Mensch und Natur, heute und Morgen, in Belgien, in Europa, in der Welt: Und Politik ist nur das dazu notwendige Mittel!

Joseph Meyer, St. Vith

Jean Van Ael, Eupen

Koordinatoren von VIVANT-Ostbelgien